

## Nissan eröffnet Schulungszentrum

**Nissan hat im Boxberg-Forum bei Würzburg ein Schulungszentrum eröffnet. Das neue Zentrum ist neben weiteren Zentren in Brahl, Luckau und Hannover der vierte Standort zur Qualifizierung von Nissan Händlern.**

Das Boxberg-Forum ist im Sommer dieses Jahres eröffnet worden, Nissan ist der erste feste Mieter aus der Industrie. Das 24 800 Quadratmeter große Areal bietet eine große Flexibilität bei der Produkt- und Verkaufsschulung. Das Zentrum bietet die komplette Infrastruktur für Elektrofahrzeuge wie den Nissan Leaf - inklusive mehrerer Ladepunkte und einem öffentlich zugänglichen Schnell-Ladegerät. (ampnet/nic)

## Bilder zum Artikel

---



Nissan hat im Boxberg-Forum bei WÄ¼rzburg ein Schulungszentrum erÄ¼ffnet.

---